Aus alten PET-Falschen Vogelhäuschen basteln



Material: (alles war noch in unserem Gruppenraum vorhanden)

- alte, leere PET-Falschen
- Plastiklöffel
- Sand
- Farben, Bänder, Perlen, Federn, Schnüre usw. zum Verzieren
- → Nur Sonnenblumenkörner zum Befüllen mussten wir kaufen.

Arbeitsschritte:

1. Ein kleines Loch vorne Flasche schneiden (mit Schere oder einem Cutter-Messer). Das Loch vorne ein bisschen größer ziehen am Plastik, aber nicht zu sehr.



2. Einen Löffel durchstecken. Beim vorderen, größeren Loch sollte die Kule des Löffels liegen.



3. Danach den Löffel nochmal herausnehmen und zum Beschweren Sand mit einem Trichter in die Flaschen einfüllen bis knapp unter die Löcher.



5. Zum Schluss noch mit der Schere oder mit Hammer und Nagle ein Loch in den Schreibverschluss der Flasche machen, sodass man eine Schnurr zum Aufhängen durch fädeln kann.

6. Und dann ist das Vogelhaus auch schon fertig – fehlen nur noch die Körner. Wir haben dazu Sonnenblumenkörner verwendet und sie auch mit einem Trichter eingefüllt und danach die Flasche wieder verschlossen.

Die Vögel können sich nur ganz einfach auf den Löffel setzen und davon naschen. Sodass auch ein paar mehr

Vögel Platz haben, haben wir bei manchen Häuschen noch zusätzlich Schaschlik-Stecken mit durchgesteckt. Und wenn alle Körner weggefuttert sind, dann kann die Flasche einfach mit neuen Körnern

